

Goeben ist erschienen:

# Die Verklärung in der Nacht

Biblische Betrachtungen zur Geistesgeschichte der Gegenwart.

Von Erich Schid

Theol. Lehrer am Basler Missionsseminar

120 S., hübsch kart. RM 1.75, i. Leinen geb. RM 2.40

## Der Inhalt:

- |                                |                             |
|--------------------------------|-----------------------------|
| 1. Die Verklärung in der Nacht | 9. Das Wort ward Fleisch    |
| 2. Ein Gesicht bei der Nacht   | 10. Lebendige Gemeinden     |
| 3. Zur Lage                    | 11. Prophetie               |
| 4. „Wir“                       | 12. Satan und Zeitgeist     |
| 5. Die Hölle des Heiligen      | 13. Ahasver                 |
| 6. Anbetung                    | 14. Das geheime Opfer       |
| 7. Engelwelt                   | 15. Eschatologisches Leiden |
| 8. Das Echo                    | 16. Die Lehre               |
|                                | 17. Ich sah den Herrn       |

## Hier ist der evangel. Gemeinde ein ganz besonderes Geschenk gemacht!

In einer Zeit, in der der Gemeinde nur allzuoft theologische Steine an den Kopf geworfen werden, statt daß ihr Brot zu essen gegeben wird, reicht uns hier ein Mann, der tief in der Schrift gegründet ist, geistliche Speise im besten Sinn des Wortes. Mit den erleuchteten Augen des Glaubens schaut er dann in unsere Gegenwart hinein und sieht in ihr die Nacht, in der des Menschen Sohn verklärt wird. Er sieht die dämonische Gewalt des „Zeitgeistes“, die gerade darum so satanisch ist, weil sie den Satan leugnet. Er sieht die Aufgabe der Christenheit darin, das einzige Verbrechen zu begehen, daß diese Zeit kennt, nämlich „Relatives relativ und das einzige wahre Absolute absolut zu nennen“. Sie hat „das Martyrium des Nicht-ernst-genommen-werbens“ zu tragen. Sie hat auch Asyl zu sein für die Wahrheiten, die heute nicht populär sind. Ihre Sache ist nicht die Propaganda, sondern nach dem Vorbild Jesu „das unverbrüchliche, unbeirrbare Festhalten an der Wahrheit, und der Verzicht auf jede menschliche oder dämonische Propaganda dieses leibverklärte, dem Kreuz zugewandte, königliche Zeugnis für die Wahrheit“.

Eine Fülle von scharfer, feiner Beobachtung unserer Zeit und eine umfassende Kenntnis der modernen Literatur verbindet sich mit der tiefen Erkenntnis des wirklichen Heils und seiner geistlichen Realitäten. Der Verfasser führt den heutigen Menschen, der den Sinn dafür schon fast verloren hat, hinein in die wunderbaren Wirklichkeiten des Wortes und des Sakramentes, der Anbetung und der Bruderschaft, der Geister- und der Engelwelt. Mit tiefer Beglückung läßt man sich von diesem echten Seelsorger unserer Zeit immer wieder hineinführen in die lebendige Erkenntnis der göttlichen Wahrheit. Immer verbindet sich bei ihm, was er vom rechten Prediger des Evangeliums überhaupt fordert, „daß er nämlich wie eine Orgel zwei Register haben müsse: die vox humana: das zeitgemäße, wirklichkeitsnahe, rein menschliche Wissen und Wort — und die vox coelestis: die aus der Ewigkeit kommende, in Schwäche erlaufste, nur mühevoll in menschliche Sprache zu fassende, aber mit aller Leidenschaft des Geistes festgehaltene und verkündigte Rede Gottes“.

Studentenpfarrer Dr. Burger, Tübingen

(Z)

Erschienen im

**Evang. Missionsverlag G. m. b. H.**  
Stuttgart und Basel

Ohne Werbung kein Absatz!

Deshalb:

bieten wir Ihnen die ersten drei Jahrgänge der

# Athenaion- Blätter



1932/34

in Ganzleinenband

für 1.25 RM

mit 192 Seiten, 71 Abbild. und 7 Tafeln als leichtverkäufliches Buch und hervorragendes Werbemittel an.

Die Einbanddecke liefern wir allein zum Preise von 0.80 RM und ergänzen fehlende Hefte kostenlos.

(Z)

AKADEMISCHE VERLAGSGESELLSCHAFT  
ATHENAION M.B.H., POTSDAM